Rebeldes combaten soviéticos en Kabul

Kabul, febrero 24 (UPI). Los manifestantes antisoviéticos chocaron hoy por segundo día conse-cutivo con tropas rusas y afganas en Kabul, donde los enfrentamientos de ayer dejaron un saldo de centenares de muertos y varios millares de heri-dos, dijeron fuentes de hospitales locales.

No pudo determinarse con precisión el total de víctimas, que según se afirma incluyen a numero-sos soldados soviéticos y por lo menos dos niños alcanzados por un intercambio de fuego.

Un diplomático occidental que llevó a un herido hasta el hospital Jouhouriet dijo haber contado más de 50 cadáveres alineados en una de sus decadáveres en las calles tras los choques de esta

Los disturbios cedieron más tarde y las calles de la ciudad quedaron desiertas. En muchas partes de la ciudad se advertían tanques y barreras flan-queadas por soldados afganos soviéticos. "Kabul nunca ha estado tan tensa", dijo un resi-

dente afgano.

Los viajeros que llegaron a Nueva Delhi desde la capital afgana dijeron que las tropas soviéticas controlaban el aeropuerto de Kabul.

Un turista británico dijo que los soviéticos le confiscaron un rollo fotográfico "por haber toma-

Poderio militar

exhiben los EUA

Pasa a la página 23

Washington, febrero 24 (UPI). Desde que se detectó la

presencia de tropas de combate

soviéticas en Cuba, Estados Unidos ha estado exhibiendo

Pasa a la página 23

Comisión mixta alto nivel acuerdan Nicaragua y Cuba

Managua, Feb. 24 (UPI). Los gobiernos de Nicaragua y Cuba anunciar n el lunes un acuerdo sobre colaboración económica y técnica para los años 1980-81 diieron hey fuentes gubernamen-

Una comisión mixta integrada por delegados de alto nivel de ambos países realizará la labor de ultimar los detalles del convenio, la delegación nicaragüense de la comisión la pre-side el ministro de Planifica-ción, comandante Henry Ruiz, y la cubana Hector Rodríguez, ministro de Colaboración Económica. Hay en Nicaragua por lo menos 1.200 profesores, 250, médicos y un centenar de técnicos en otras disciplinas que colaboran en el proceso de reconstrucción nacional.

Cuba donó a Nicaragua la semana pasada un barco llamado "Pal Island" por valor de 17 millones de dólares y fue incorporado a la marina mercante del Gobierno Revolucionario, con el nombre de "Monimbo" nombre del heroico barrio de Masaya que inició la insurrec-ción popular contra la dictadura Pasa a la página 35

Consejeros del presidente mueren en tiroteo en Kabul

Nueva Delhi, Feb. 24 (UPI). Dos de los consejeros mas cer-canos del presidente afgano Babrak Karmal murieron en un tiroteo a nivel gubernamental, dijeron hoy fuentes afganas.

Un tiroteo dentro del consejo revolucionario gobernante, que se produjo hace dos semanas en Kabul, dejó gravemente heridos al consejero y hermano de Karmal Mahumud Bariyari, y al vicepresidente que también es vi-ceprimer ministro, Sultan Ahmed Kesthmadn. Un avión soviético llevó a los

dos hombres para ser tratados de emergencia en Moscú, donde ambos murieron, dijeron las fuentes Otro avión soviético trajo de regreso los cadaveres a Kabul la semana pasada para enterrarlos.

Las fuentes, que pasan parte de su vida en la India y la otra parte en la clandestinidad en Kabul, informaron que otros miembros del consejo revolucionario habrian resultado heridos en el tiroteo en el complejo presidencial pero que no hubo señales de otras evacuaciones de emergencia.

Los informantes señalaron también que el gobierno de Karmal esta dividido por resenti-mientos y diferencias de opinión Pasa a la página 23

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ADVIERTE. Moscú, febrero 24. (AP). El presidente de la Unión Soviética, Leonid Ilych Brezhnev, habla en el Palacio de los Congresos en el Kremlin. Dijo que las tropas soviéticas serían retiradas de Afganistán hasta que "cese la in-terferencia" en ese país.



COMPRAN CIGARROS. Kabul, Afganistán, febrero 24. (AP). Afganos reunidos cerca de tanque del ejército rojo en Kabul, conversan con soldados soviéticos, y les venden a ellos cigarros y dulces. Las tropas ru-sas lleyan dulces y cigarros de Afganistán al regresar a Moscú.



CEMENTERIO. Sunland, California, febrero 24. (AP). El cementerio de la Colina Verdugo es cubierto con material plástico por el guardián quien camina entre las sepulturas marcadas con estacas y bolsas de arena. Los siete días de intensas lluvias han causado deslaves en el ce menterio, que obligó a tomar medidas preventivas.

Desalojan 2 embajadas que ocuparon en México, D. F.

México, D. F. Febrero 24 (AP). Mujeres policías desar-madas entraron esta noche a las embajadas de Bélgica y Dinamarca y desalojaron a los cam-pesinos disidentes que habían ocupado esas sedes diplomáticas durante una semana, informó un vocero del gobierno.

Alberto Peniche, portavoz del Ministerio del Interior, dijo que no hubo violencia y que los ocupantes fueron conducidos en autobuses a sus hogares, la mayoría situados en zonas rurales.

Agregó que el gobierno actuó

a pedido de los gobiernos belga y danés.

Los campesinos habían ocu pado las sedes diplomáticas pa ra exigir mejores condicione de vida en el campo, liberta para supuestos presos político y que se ponga fin a lo que califi caron de represión policial en e campo.

Los campesinos, al parece desarmados, habían permitid a los empleados de las embaja das que entraran y salieran du rante la ocupación.

Pasa a la página 35

Cazas a retropropulsión de Rusia sobrevuelan en Kabul

Kabul, Feb. 24 (Latin-Reuter). Helicópteros y cazas a retropropulsión soviéticos sobrevolaron hoy nuevamente esta capital mientras la mayoría de los comercios de la ciudad permanecían cerrados en protesta por la presencia militar soviética aquí

El poderoso despliegue aéreo ha desalentado, de todas maneras, a los participantes de todos los disturbios que se produjeron ayer, ya que la ciudad perma-necía en calma esta mañana después de 24 horas de perturbaciones y tiroteos que colocó a la capital bajo las banderas islámicas verdes de la insurrección.

Fuentes diplomáticas informaron que dos hoteles de la capital fueron atacados por los manifestantes, y que resultaror heridos algunos extranjeros, probablemente de nacionalidad soviética.

Miles de manifestantes can-tando "Allah-Al-Akhbar" (Dios es Grande) se congregaron ayer cerca del centro de la ciudad an-

Pasa a la página 57

Extranjeros ilegales podría crear la crisis en Venezuela Caracas, Feb. 24 (UPI). Un sector de la poderosa empresa ciación Pro Venezuela, organis

privada venezolana advirtió hoy sobre los peligros de un "senti-miento de xenofobia que podría hacer crisis en cualquier mo-mento", en relación con los millones de extranjeros que viven en Venezuela, la mayoría residentes ilegales de procedencia colombiana.

"La corriente de indocumentados que sigue invadiendo Ve-nezuela está creando si-tuaciones conflictivas que podrían degenerar en acontecimientos impresibles en el campo social, dice un análisis sobre

mo que reúne a los empresarios

privados medianos y pequeños. El análisis se produce en mo mentos en que diariamente des de todos los confines de Vene zuela se anuncian redadas policiales para deportar a lo extrenjeros que no tienen per

miso de residencia.

Informes desde la población colombiana de Cúcuta indicaron que en los últimos 15 días alre dedor de 1.500 colombianos fueron repatriados por las aute

ridades venezolanas.
Pasa a la página 57

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 66